
Beschluss: 

 
Der Stadtrat beschließt einstimmig, zunächst das Ergebnis der Prüfung bezüglich einer 

Geschwindigkeitsreduzierung vor der Schule abzuwarten. Sollte hierbei ein Umplanungsbedarf 

festgestellt werden, wird die Verwaltung dies bei der Aufstellung des investiven Haushaltes 

berücksichtigen oder kleinere punktuelle Maßnahmen im Fachbereichsausschuss IV vorstellen. 

 

 


